Jaime Sánchez vencedor del II Slalon "Festes d'ELX"

La Avenida del Parque Municipal fue escenario, ayer por la mañana, del II Slalon Festes D'Elx que fue organizado por el Automóvil Club de Elche.

Desde las 10 de la mañana se dieron cita los treinta y un participantes que tenían que realizar, en dos mangas, un recorrido que comprendía diversas pruebas de habilidad, y que abarcaba desde el principio de la Avenida, daba una vuelta por delante del monumento al maestro y regresaba al lugar de partida. Tras la manga de entrenamientos se realizaron las dos pasadas cronometradas, en la que algunos de los participantes tuvieron que retirarse por problemas mecánicos.

El numerosos público asistente se divirtió de lo lindo con los numerosos derrapajes de los vehículos, el siempre espectacular chirriar de los neumáticos, y cómo no, las buenas maneras de algunos de los participantes. Se puede destacar la exhibición que realizó el piloto José Palau, a los mandos de

su 124 Gr2.

El vencedor del Slalon resultó ser, finalmente, Jaime Sánchez, con un

Simca 1000. Segundo fue Reinaldo Pérez con Fura Crono.

La entrega de premios la realizó el alcalde de Elche, Ramón Pastor. Como nota negativa cabe destacar la no presencia de la Cruz Roja a pesar de los llamamientos que se le hicieron a tal efecto, y la no respuesta a éstos.

